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大学運営会議（第１４回）議事要録

日 時 平成２４年１１月１６日（金）午後１時３０分～午後２時２８分

場 所 中会議室

出 席 者 総務担当理事、財務担当理事、連携担当理事、学務担当副学長、附属図書館

長

欠 席 者 学長

配 付 資 料 資料１「 宮城教育大学 教員養成分野に関するデータ」11_ _
資料２「平成２３年度に係る業務の実績に関する評価の結果について（通

知 」）

資料３「生涯学習ネットワークフォーラム２０１２実施概要」

資料４－１「がんばろう！東北 宇都宮 東北地区国公立大学説明会参加in
者数等」

資料４－２「がんばろう！東北 札幌 東北地区国公立大学説明会参加者in
数等」

資料５「後援名義の使用について」

議長の代行について

議事に先立ち、総務課長から、本日、学長が出張のため大学運営会議を欠席すること

となったことから、本学役員会規程第１０条第３項の規定に基づき、４月６日開催の大

学運営会議（第１回）で報告のとおり、総務担当理事が議長を代行することについて報

告があった。

議 事

１１月１日開催の大学運営会議（第１３回）の議事要録は、確認された。

１．大学の管理運営について

（１）ミッションの再定義に係る資料の提出について

議長及び連携担当理事から、配付資料１に基づき１１月９日に提出した資料の内

容について報告があった。

（２）平成２３年度に係る業務の実績に関する評価の結果について

議長から、配付資料２に基づき報告があった。

（３）講堂の有効利用について

議長から、本学講堂の利用の頻度を上げるための方策について意見を伺いたい旨

提案があった後、財務担当理事から講堂の利用状況等について報告があった。その

後、種々意見交換が行われた結果、地理的条件や設備の問題から外部の利用が見込

めないため、現時点で利用の頻度を上げるのは困難との意見が出され、その旨学長

に報告することとした。

（４）生涯学習ネットワークフォーラム２０１２宮城分科会について

連携担当理事から、配付資料３に基づき、１１月３日（土 、４日（日）に開催）

された標記フォーラムの概要について報告があった。

（５ 「もっと知ろう 宮教大の魅力！ 宮城教育大学進学相談会」について）

入試課長から、配付資料４－１及び４－２に基づき報告があった。その後、種々

意見交換が行われ、本学志望の学生が何を求めているのかを示すデータもあったほ

うがよいとの意見があった。

（６）後援名義の使用について
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総務課長から、配付資料５に基づき、後援依頼１件を許可したことについて報告

があった。

（７）その他

なし

２．教育研究評議会（臨時 、教授会（臨時）の議題確認について）

議長から、配付資料に基づき説明があり、今後議題の追加等があれば総務課総務係

に提出することとし、確認された。

以 上


